

オリエントナノ便り

お客様各位

拝啓 残暑の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

8月は猛暑が続いておりましたが、ここ数日急に涼しくなりどこかに秋の気配を感じる今日この頃です。

最近の悲しいニュースは広島の土砂災害で沢山の方が亡くなった事です。心からお亡くなりになった方々のご冥福をお祈り申し上げたいと思います。

このところの自然災害は日本に限らず世界各地で起こっています。

最近読んだ「資本主義の終焉と歴史の危機」（水野和夫著）と言う本に

『9・15のリーマンショックは、金融工学によってまやかしの「周辺」を作り出し、信用力の低い人々の未来を奪いました。リスクの高い新技術によって低価格の資源を生み出そうとした原子力発電も、3・11で、福島の人々の未来を奪っただけでなく、数万年後の未来にまで放射能と言う災厄を残してしまいました。資本主義は、未来世代が受け取るべき利益もエネルギーもことごとく食いつぶし、巨大な債務とともに、エネルギー危機や環境危機という人類の存続を脅かす負債を残そうとしているのです。』と言う言葉がありました。

経済は永遠に成長し続けるという信仰にも近い考えの元に資本主義が世界を席捲して来ましたが、これからは地球と言う自然環境そして人類がちゃんと存続していくための新たな考え方への模索が必要なのではないのでしょうか？

今この時をともに生きている全人類が幸せになれる魔法の杖があったらと願わずにいられません。

弊社は小さな小さな会社ですが、皆様の幸せを願ってこれからも遠くの未来を見つめながら歩んでまいりたいと思います。

何卒今後共宜しくお願い申し上げます。

敬具

平成26年8月31日



代表取締役 花輪麻美